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_83_E8_AF_c10_178870.htm 主持人：线深有不少网友反映雅

思越来越难，我想问的是是不是官方有作出一些相应的调整

措施，以后会难度不会继续加大呢？ AnneMarie Cooper：我

觉得我们需要强调的一点就是说，从始至终IELTS考试的难易

程度并没有任何的改变，我们有我们内部的统计数据和所作

出的科学分析，就是我们可以证明今年如果一个考生得到了6

分的成绩，他的水平是和2年前或者5年前或者10年前6分的水

平应该是一致的，我们有严格的程序来控制每一个投入使用

的版本，他们在难易程度上都是一致的。 Pam Wadeson：我

想我们整个IELTS考试制作过程有一个非常科学和严谨的流程

，我们也会采取很多的步骤和措施来确保我们所有的考试研

发者和编写者都能遵循这些措施，确保我们每一个考试版本

都是同样的难易水平。每一套试题在投入使用前我们都会在

世界各地的很多国家进行测试，是经过2年的过程，反馈回来

的数据和分析也都证明我们每一套试题的难易程度都是相当

的。 Emma Stubbs：另外，关于5年内会不会有任何变成的问

题，我可以跟大家说的是，目前我们没有任何要改变IELTS考

试内容或者考试形式的计划，一方面我们当然会保持IELTS考

试是最新的、跟得上时代的、跟得上语言发展的，另外我们

也是在IELTS考试的研发过程中，坚持考试的一致性和连贯性

，包括考试本身，考试9个分数级别和考试整个平分的标准，

我们现在都没有任何计划要去改变它们。因为从一开始来说

，这个IELTS考试设计就是非常科学和严谨的。 主持人：我



们有位网友问这样一个问题，说他本身是想考雅思的，但是

他觉得他一时之间又出不去，想以后再考，又觉得还不如趁

热打铁，总之就是很矛盾，所以想请专家给他一个建议？

Emma Stubbs：总的来说，何时参加考试主要是跟个人的需求

有关，我们不建议没有任何原因和目的来参加这个考试，毕

竟这个考试本身也是不便宜的，如果这个考生目前没有出国

的打算，就是说如果他想找工作或者申请一些合作办学的项

目的时候IELTS考试的认可范围也很广泛，考生可以根据自己

的需求来选择。 AnneMarie Cooper：另外可能还有一部分考

生，就是希望对自己的语言水平有一个证明，可以随时向他

的雇主或者向学校出示也可以参加这个考试。 Pam Wadeson

：另外要提醒这位网友的是，如果他有继续出国的打算，从

目前的状况来看，大部分的学校和机构都是认可两年内有效

的IELTS成绩的，如果他的考试时间过久可能有些机构已经不

认可他的成绩，这点要提醒他注意。 Emma Stubbs：另外，就

像你刚才说到的那样，在中国IELTS已经变成了最人们的考试

之一，这在全球的其他很多国家也是这样，很多的年轻人希

望参加IELTS考试，以和他们周围的同学和朋友竞争，来表现

他们的语言水平，我们也发现这是一个非常有意思的事情。

AnneMarie Cooper：另外也有很多学生在他们国内的大学念

完了他们的本科课程，同时也在即将毕业的时候参加IELTS考

试，这样他们就同时具有他们的学位证明和语言方面的证明

，这个在找工作过程中会给他们带来一定的优势。 主持人：

谢谢三位嘉宾的详细回答。 现在线上有位网友提出这样一个

问题，他认为他的口语是非常好的，包括他的一些美国以及

英国来的同事都认为他英语口语非常好，可是他考雅思的时



候只拿到了5分，他想问的是雅思考试过程当中有没有考官根

据个人爱好给分的倾向？ Pam Wadeson：我想说的第一点是

，我们所有IELTS的考官都是经过严格培训的，他们受了一系

列的培训来帮助他们在考试中不作出主观性的判断，他们给

出的判断应该都是客观性的判断，他们会根据我们设定的领

域和范围来客观的判断考生的语言能力。 另外，我们考官并

不是只接受一次培训，他们会每两年都接受一次再次的培训

，这是我们全球的规定。同时，我们所有的考官都会被定期

的监控，我们会让更资深的考官或者专业的人员来定期的监

控这些考官，给他们提供反馈意见，然后帮助他们在考试中

作出客观准确的判断。 有一点我想让我们广大的网友了解，

我们IELTS的口语考试部分是被录音的，这个录音我们会进行

保存，这是非常重要的，就是说如果有考生对自己的口语成

绩感到不满意，他可以申请我们这项重判的服务，我们就会

使用现场的录音交由更资深的考官重新判断他的考试成绩，

如果考生对成绩不满意的话可以申请这项服务。 另外还有重

要的一点是，我们已经公布了我们IELTS的评分标准，

在www.ielts.org上都可以查到，当然我们考官使用的是一份更

为详细的评分标准，但是我们的评分标准一直也是不会轻易

改变的，而且是要求考官严格执行的。 最后要跟口语得了五

分的网友的是，我们当然经常会跟我们的朋友或者像他说的

国外来的朋友要一些建议，但是这些个人的建议并不是以我

们IELTS考试口语的评分标准为基础的。 Emma Stubbs：另外

还有一点就是说，通常他们朋友之间都互相非常的熟悉，他

会比普通的人更容易了解互相之间所说的话，所以通常来说

我们不建议考生过多的依赖于个人给出的意见，因为有的时



候可能会对考生产生一些误导。 主持人：申请这项服务需要

支付费用吗？ Pam Wadeson：像我刚才提到的重判的这项服

务是一个付费的服务，我们从今年4月1日刚把这个费用从人

民币950元钱降到了人民币860元钱，在考生收到成绩单我们

会附上一封信，上面会有关于如何申请的指示，这可能对部

分考生来说是一个有用的服务，如果这些考生真的认为他们

实际的成绩和给出的成绩相差太远的话，他可以跟我们来申

请重判，我们可以把他四项听力、阅读、协作、口语都进行

重判。 还有一点可以跟大家说一下，这些申请重判的成绩我

们都会交由更为资深的考官来重判，这些考官都是经过特殊

的培训。 主持人：雅友们普遍认为现在雅思考试最大的弊端

在于不能察看试卷，最起码有一个途径让他知道上一次考试

中失分点在哪儿，从而在下一次考试中查漏补缺，提高语言

能力，不知道雅思主办方以后有没有这样的计划做这样一种

打算？ Pam Wadeson：我简单回答一下，我们今后不会有这

方面的打算，另外要说的是，任何类型国际的考试或者是大

学科目的考试，都没有在考试后把试卷返还给考生的做法。

另外，IELTS考试是一个语言类的考试，测试的是某一时间段

考生的语言水平，并不能反映他今后的水平。 主持人：有一

位考生提出这样一个问题，他说英国大学的雅思分数大都在6

到6.5分，而在加拿大雅思分数却在6.5到7分之间，是因为两

地的教学差异，还是因为雅思在加拿大的公信力不够？因为

同一所学校对于托福的要求确实一致的。 AnneMarie Cooper

：首先要说的就是，我们是不控制这些学校或者是政府部门

或者是机构如何来使用我们这个IELTS成绩的，这完全是他们

自己的一个选择。 Emma Stubbs：另外要提的一点就是，在加



拿大所有的大学和学术机构都是认可IELTS的考试成绩的。 

主持人：由于时间的关系今天的访谈就要结束了，在最后想

请三位嘉宾对于我们狂热的雅友们说几句祝福的话好吗？

AnneMarie Cooper：我想说的就是，我们不希望IELTS考试成

为被广大雅友们认为是学习英语或者申请出国的这么一个障

碍，我们希望我们的IELTS考试能够帮助这些雅友们得到一个

合适的语言水平的证明，帮助他们了解自己的英语水平，以

及对他们今后的学习和生活有所帮助。 Emma Stubbs：我就是

想借这个机会感谢所有中国的雅友，也特别感谢今天花时间

跟我们到聊天室聊天的雅友，我们非常珍惜这种和中国的雅

友直接聊天的机会，也希望IELTS能够帮助我们这些中国的雅

友，帮助他们打开更多的门，创造更多的机会。 Pam

Wadeson：我只想说一点，我知道中国考生是非常非常棒的

，从历史上来说他们就是非常优秀的学生，我也希望他们能

够了解IELTS考试是一个全球认可度非常高，也是水平很高的

考试。 Emma Stubbs：IELTS考试真正的是为全球的英语水平

设定了一个标准。 主持人：谢谢！ 100Test 下载频道开通，各

类考试题目直接下载。详细请访问 www.100test.com 


